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醫學院第 67 次行政主管會議紀錄 

 

時間：民國 103 年 4 月 9 日（星期三）上午 8時 

地點：醫學院四樓大會議室 

主席：賴明德副院長 

出席人員：如簽到表 

紀錄：王韻婷 

 

一、確認上次會議紀錄 

確認無誤。 

 

二、主席報告 

1.科技部生科司將於 4月 16 日上午 11 時舉辦「第二期生技類核心設施平台維

運計畫」公開說明會，歡迎踴躍出席。本院將極力爭取在成大設立科技部南

部核心實驗室。 

2.為鼓勵院內新進教師進行 2-3 人團隊學術研究，醫學院 103 年院內計畫將補

助至多 6 個計畫，總經費 600 萬元，共有 26 件申請案。將成立 5 人審查小

組，不以過去論文產出為依據，但會考量申請者的科技部計畫。 

3.去年邁向頂尖大學計畫經費釋出很多儀器費，故對系所的儀器維修費用多能

支持。今年頂尖經費則是釋出很多業務費，故系所實驗室的儀器維修是由本

院新進教師儀器費額度去支持。請系所主管衡量。 

4.期望老師能以多元化方式進行教學，而非只是在教室裡教課或忽略教學。老

師教學反應調查在分數 4.0 以下者，將請各位主管進行關切。 

 

三、報告事項 

(一)國際分處(彭貴春老師) 

請系所充實並更新英文版網頁內容。本校國際學生招生網頁針對系所英文授課

分三種標示：紅點(英文授課)、藍點(中英文授課)、黑點(中文授課)。請系所

明確區分後，將課程資訊回覆給本院國際分處陳瑞楨小姐。 

 主席回應：本院開立的課程除了全英文授課外，大多都是中英文授課，極少

為中文授課，請系所協助修正。 

 

(二)總務分處(李澤民老師) 

1.為能立即處理突發緊急狀況，敬請科系所提供主管及緊急聯絡人電話。 

 顏妙芬主任：前段時間曾發生技能中心警報器鈴響，雖然護理系會使用該空

間，但並無保管鑰匙。 

2.除了 master key 不需提供，請系所提供所屬空間之辦公室實驗室鑰匙或磁
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卡，以統一存放在醫院中控室。 

 

(三)教務分處(姚維仁主任) 

1.4 月 14 日、5月 14 日將於成功校區資訊大樓 3樓 309 電腦教室舉辦 MOOCS 數

位教學系列研習，製作及助理費用均有補助，詳情可上教務處教學發展中心

網頁查詢：http://cfd.acad.ncku.edu.tw/files/14-1267-120420,r585-1.php 

2.為推動全校課程精進與落實，鼓勵各系所參加「落實課程更新成果競賽」。 

 

(四)藥學系(高雅慧所長) 

1.4 月 19 日將辦理藥學系第一次招生面試，一共將面試 45 位，錄取 17 位。總

招收名額為 30 位，包含繁星計畫 3位、指考 10 位。 

2.六樓部份空間將於 5-7 月進行施工、8 月搬遷，配合 9 月開學。施工期間請

多包涵。 

 

(五)圖書館委員會(姚維仁主任) 

歡迎醫圖分館孫主任新上任，感謝李前主任對醫圖館建立與經費爭取的付出。

下次的院務會議將頒發獎狀給李前主任。 

 

四、臨時動議 

(一)醫學院公共空間授課或學生活動(謝奇璋所長) 

3 月 24 日曾有公衛所老師提出使用醫學院中庭開立戶外課程的空間申請，但因

不合規定，此課程後來移至成大南榕廣場上課。本院對於老師在戶外上課或學

生活動抱持什麼立場? 

 林志勝醫師：醫院四樓小兒科病房曾有家屬抱怨醫學院中庭的活動過於吵

雜影響到病房，所以晚上 6 點後動態學生活動是被禁止的。此次部份學生

北上參與學生活動，也算是一種社會學實習，因而成績下降者，希望老師

們不要認定為壞學生。有法律需求的學生，歡迎向老師提出。 

 楊俊佑院長：(1)醫院不會禁止走廊或中庭的活動。家屬意見請反應給醫院

行政單位處理。(2)100 年 12 月曾擬定一份公共空間使用注意事項，建議

下次院務會議提出討論。(3)網頁上查到一份「醫學院非醫療高耗能清冊電

器設備清冊」，建議醫學院可收集類似的表單，未來若希望對醫學院老師購

買冰箱應負擔電費一事，可以此作為依據。 

 姚維仁主任：目前為止沒有學生的成績受到影響，本校對於此次學生活動，

已在網頁作統一聲明。 

 高雅慧所長：戶外教學過去都未事先申請，全由老師自行判斷適切性。 

 周秘書：此課程當初以學生論壇提出空間使用申請，申請表遲至開始前才

提出且核章未完整。 

 郭余民老師：醫學院公用空間使用均定有管理規章並事先申請，由教學資
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源中心管理，中庭是否列入待確定。 

 李澤民老師：老師授課地點可由老師自行判斷。其它靜態活動只要事先申

請場地且不影響他人，並於晚上 9 點前結束，其申請均會受理通過。事先

申請用意有二：(1)避免重覆申請使用。(2)取得活動聯絡人的聯絡方式。 

 黃溫雅主任：每年舉辦的醫學營期間經常發生不當的占用院內走廊與門

口，造成院內經過行人的不便，學生的素質與態度需要再教育。 

 主席回應：院內老師於公用空間授課無需事先申請。請總務處更新管理規

章並提出來討論。 

 

五、散會 


